06 07 **23**

Dirigido a: Gobierno Nacional Bolivariano de Venezuela

Estimado

Espero que esta carta encuentre a ustedes en buen estado de salud y bienestar. Me dirijo a ustedes con el fin de expresar mi profunda preocupación sobre el desarrollo y uso de los Robots Asesinos o Sistemas Autónomos de Armas Letales.

En los últimos años, hemos sido testigos de avances significativos en el campo de la inteligencia artificial y la robótica. Si bien estas tecnologías tienen el potencial de mejorar nuestras vidas en muchos aspectos, también plantean serias preocupaciones éticas y de seguridad cuando se aplican a la creación de armas autónomas letales.

El desarrollo y uso de los Robots Asesinos podrían tener implicaciones devastadoras para la humanidad. En primer lugar, existe un alto riesgo de errores y mal funcionamiento. Estos sistemas autónomos pueden cometer errores en la identificación de objetivos o en la toma de decisiones, lo que podría resultar en ataques indiscriminados a civiles o infraestructuras no militares. Esto pondría en peligro la vida de personas inocentes y violaría los principios fundamentales de los derechos humanos.

Además, la falta de responsabilidad y rendición de cuentas es otro aspecto preocupante. Al ser autónomos, los Robots Asesinos no pueden ser responsabilizados por sus acciones. Esto dificulta la atribución de responsabilidad y la rendición de cuentas por cualquier daño causado. Esta falta de responsabilidad podría llevar a una impunidad generalizada y a un aumento de la violencia en los conflictos armados.

Asimismo, el desarrollo y despliegue de los Robots Asesinos podrían desencadenar una carrera armamentista a nivel global. Los países podrían competir por tener la tecnología más avanzada, lo que podría llevar a una escalada de armas y aumentar la inestabilidad en el mundo. Esta carrera armamentista no solo sería costosa, sino que también podría desviar recursos que podrían destinarse a necesidades más urgentes, como la educación, la salud y el desarrollo económico.

Ante estas preocupaciones, es crucial que los países negocien y creen un tratado internacional que prohíba el desarrollo, producción y uso de los Robots Asesinos o Sistemas Autónomos de Armas Letales. Este tratado sería un paso importante para salvaguardar la seguridad y el bienestar de la humanidad.

La prohibición de los Robots Asesinos sería un acto de responsabilidad y compromiso con los principios fundamentales de los derechos humanos. Al evitar el desarrollo y uso de estas armas autónomas letales, se protegería la vida de civiles inocentes y se evitaría el sufrimiento humano innecesario en los conflictos armados.

Además, un tratado de prohibición de los Robots Asesinos fomentaría la cooperación internacional y promovería la confianza entre los países. Al trabajar juntos para abordar esta problemática, se sentaría un precedente para la regulación de otras tecnologías emergentes y se fortalecería el marco legal y ético en el ámbito de la seguridad global.

En conclusión, el desarrollo y uso de los Robots Asesinos o Sistemas Autónomos de Armas Letales plantean serias implicaciones para la humanidad. Es fundamental que los países negocien y creen un tratado internacional que prohíba estas armas, con el fin de proteger la vida, garantizar la responsabilidad y promover la paz y la seguridad en el mundo.

Agradezco su atención a este asunto y confío en que tomarán en consideración estas preocupaciones. Espero que Venezuela se una a la comunidad internacional en la búsqueda de un futuro seguro y ético

Atentamente: **Juan Aguilar**

Miembro activo de la Asociación de Scout de Venezuela